

chaise pliante. Nous nous précipitâmes chez le médecin tandis que la pauvre enfant poussait des cris déchirants. Son aînée, âgée de cinq ans, fut tout particulièrement touchée par ses souffrances. Je n'oublierai jamais les paroles qu'elle prononça tandis que le médecin prenait soin de sa sœur. Elle sanglota : "Oh! papa, comme j'aurais aimé que ce soit mon doigt!"

Lorsque toute l'humanité s'est retrouvée écrasée par le péché et condamnée à mourir éternellement, Jésus a dit à son Père : «Oh! Père, comme j'aurais aimé que ce soit moi.» Et le Père, le Fils et le Saint-Esprit se sont engagés dans le plan de sauvetage de l'humanité qui culmina à la croix.

## 2. L'ÉVANGILE DANS L'ANCIEN TESTAMENT

Lorsque le peuple d'Israël campait au pied du mont Sinaï, Dieu ordonna à Moïse de construire un sanctuaire portatif «d'après le modèle qui t'est montré sur la montagne» (Exode 25.40). Environ cinq cents ans plus tard, le temple de pierre du roi Salomon remplaça le premier tabernacle mais il fut bâti sur le même modèle.

